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Министерство науки и высшего образования Российской Федерации 

ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ 

(филиал) федерального государственного автономного образовательного учреждения 

высшего образования  

«Северо-Восточный федеральный университет имени М.К. Аммосова» 

(ТИ (ф) СВФУ) 

Ученый совет 

18 мая 2023 г.  № 05 

 

ПРОТОКОЛ  

 

Присутствовали: 15 членов Ученого совета из 16 (явочный лист прилагается, кворум 

имеется). 

  

 

ПОВЕСТКА: 

1. Об итогах научно-исследовательской работы студентов ТИ (ф) СВФУ в Нерюнгри за 

2022 год.  

Кузнецов П.Ю. 

2. О ходе подготовки к государственной итоговой аттестации. 

Ядреева Л.Д. 

3. О подготовке к аккредитационному мониторингу  

Ядреева Л.Д. 

Повестка утверждена единогласно. 

 

По первому вопросу СЛУШАЛИ: зав. отделом НИиИД Кузнецова П.Ю. об итогах 

научно-исследовательской работы студентов ТИ (ф) СВФУ в Нерюнгри за 2022 год 

(доклад прилагается – Приложение № 1).  

Самохина В.М.: Мы можем уже сейчас вносить данные в систему ОАСИС? 

Кузнецов П.Ю.: Доступ пока закрыт, т.к. будут внесены изменения после утверждения 

новой редакции Положения об эффективном контракте ППС. 

Гриб Н.Н.: Скорее всего, доступ будет в октябре. 

Самохина В.М.: У нашего студента Пиманова вышла одна статья ВАК в конце декабря 

2022 г., и планируется еще несколько статей в ближайшее время. Можем ли мы ему 

компенсировать часть расходов за публикации научных работ?  

Рукович А.В.: Постараемся решить этот вопрос в рабочем порядке. 

Самохина В.М.: Если статься написана совместно преподавателем и студентом, права 

преподавателей или студента ущемляются, т.к. статья делится пополам? 

Кузнецов П.Ю.: В соответствии с библиографической записью статья делится на всех 

соавторов. Часть журналов не печатает студентов без соавторов. Студент может 

самостоятельно публиковаться в журналах 4 категории, либо вуз может дать 

рекомендательное письмо студенту для публикации в журнале ВАК. Как правило, для 

публикации в журналах ВАК научный руководитель не требуется, он необходим для 

участия студента в научных конференциях. 

Самохина В.М.: Студенческие статьи РИНЦ преподавателю не приносят никакие баллы, 

насколько они необходимы? 

Кузнецов П.Ю.: Это рейтинг не по ОАСИСу, это рейтинг по студентам. Это оценка 

работы студентов, другая система отчета. Нам важно писать студенческие статьи, это 

один из показателей НИР вуза, но лучше сосредоточиться на статьях ВАК. 
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Чаунина Н.В.: Для чего нам нужно готовить студента к участию в научно-практических 

конференциях, если это не засчитывается в рейтинг? Участие заочное, статья РИНЦ. 

Кузнецов П.Ю.:  Система подготовки студента должна включать и вовлечение студента в 

НИР. На нашей научно-практической конференции они могут оттачивать свои навыки 

научно-исследовательской деятельности, и далее  готовить публикацию ВАК. Студентам 

можно рекомендовать участвовать в онлайн-конференциях. 

Чаунина Н.В.: Почему в других федеральных вузах учитывается участие студентов в 

конференциях, студенческие статьи РИНЦ, а у нас нет?  

Кузнецов П.Ю.: Каждый вуз сам определяет показатели, у нас другая стратегия развития. 

Мы участвуем в программе «Приоритет 2030», с которой согласуются показатели. 

Рукович А.В.: Почему мы на 2 месте среди УчП по НИРС, а так мало наших кандидатов в 

стипендиаты Президента и Правительства РФ? 

Ядреева Л.Д.: Для этих стипендиальных программ необходимы научные статьи в 

центральных изданиях РФ и за рубежом, дипломы победителей олимпиады и конкурсов, 

патент на изобретение, а также хорошая/отличная успеваемость за год. 

Кузнецов П.Ю.: Мы берем массовостью, у нас много статей РИНЦ. 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Заведующим кафедрами обеспечить контроль за повышением качества внесения 

данных преподавателями кафедр  в свои личные кабинеты в системе ОАСИС. 

2. В 2023 году студентам и их научным руководителям приоритетно ориентироваться  на 

совместную публикацию статей в журналах из перечня ВАК.   

3. Активизировать привлечение студентов к участию в научно-исследовательских темах 

на основе договоров ГПХ (показатель включен в мониторинговый отчет - Форма N 1-

Мониторинг). 

4. Признать результаты научно-исследовательской деятельности студентов  и их 

руководителей удовлетворительными. 

 

По второму вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Л.Д. Ядрееву о ходе 

подготовки к государственной итоговой аттестации (доклад прилагается – Приложение 2). 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 

2. До 15 июня 2023 г. наставникам выпускных групп провести работу со студентами по 

сбору заявлений-согласий на размещение текстов ВКР в ЭБС.  

3. Выпускающим кафедрам взять под контроль успеваемость студентов выпускных групп 

и студентов, претендующих на получение дипломов с отличием. 

4. Усилить ответственность секретарей ГЭК в части оформления персональных данных, 

отметок в дипломах о ВО и приложениях к ним. 

5. Ответственным секретарям ГЭК сдать в УМО график контрольных точек по подготовке 

к ГИА. 

6. Модуль ГИА заполнять в полном объеме, сканировать дипломы с приложениями с 

оригиналов. Для корректного заполнения ФИС ФРДО собрать сведения об ИНН, СНИЛС, 

актуальных данных паспорта выпускников. 

 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Л.Д. Ядрееву о подготовке 

к аккредитационному мониторингу 2023 г. 

Предложено утвердить проект постановления по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 
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